



Firma de convenio entre FIEM y CAF

El Ministerio de Industria y el Banco de Desarrollo de América Latina promoverán el desarrollo de proyectos sostenibles

16.07.20. La secretaria de Estado de Comercio, **Xiana Méndez**, y el vicepresidente de Finanzas del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), **Gabriel Felpeto**, han firmado un Memorandum de Entendimiento para promover la colaboración en proyectos de interés español en sectores de infraestructuras, desarrollo social, educación, salud, desarrollo sostenible, energía, agricultura, transporte, riego, comunicaciones y suministro de aguas, tratamiento de aguas residuales, entre otros.

Para **Xiana Méndez**, “la firma de este Memorándum es un paso más en la consolidación de las importantes relaciones económicas y comerciales entre España y América Latina-Caribe, y espero que fructifique en la cofinanciación de proyectos de interés mutuo que contribuyan al crecimiento y desarrollo de ambas regiones”.

Por parte española, la entidad encargada de gestionar la cofinanciación de proyectos es el Fondo para la Internacionalización de la Empresa (FIEM), dependiente del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. El FIEM cuenta con una Línea FIEM Blending/Multilaterales de 50 millones de euros para la cofinanciación de proyectos.

Tanto el FIEM como el Banco de Desarrollo de América Latina comparten el objetivo de fomentar el desarrollo empresarial entre España y América Latina y favorecer la internacionalización de las empresas españolas, así como un mismo modelo de financiación que prima el carácter de desarrollo sostenible.